



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

La Secretaría de Educación Pública (SEP), a través de la **Subsecretaría de Educación Básica**, con domicilio en Avenida Universidad No. 1200, Colonia Xoco, Alcaldía Benito Juárez, Código Postal 03330, Ciudad de México, es la responsable del tratamiento y protección de los datos personales que se recaben con motivo de la Convocatoria “**Las Mujeres y la escuela secundaria. Patrimonio histórico escolar en femenino**”, observando los principios de licitud, finalidad, lealtad, consentimiento, calidad, proporcionalidad, información y responsabilidad, previstos en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO), por esta razón se da a conocer la siguiente información basada en la normatividad vigente aplicable a la protección de datos personales.

FINALIDADES DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES RECOLECTADOS

Los datos personales recabados serán utilizados para las siguientes finalidades:

Finalidades primarias:

- Registrar la participación en la Convocatoria.
- Evaluar, seleccionar y, en su caso, difundir los microrrelatos enviados.
- Integrar la exposición virtual “Las Mujeres y la Escuela Secundaria. Patrimonio histórico escolar en femenino”.
- Contactar a las participantes para dar seguimiento a su participación.

Finalidades secundarias:

- Enviar información relacionada con la liberación, difusión y promoción de la exposición virtual, únicamente cuando la participante otorgue su consentimiento expreso para el uso de su número telefónico.

En caso de no consentir las finalidades secundarias, ello no será motivo para negar la participación en la Convocatoria.

TRANSFERENCIA PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Se informa que los datos personales no serán transferidos, difundidos, ni distribuidos, salvo lo señalado en los artículos 16 y 64 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.



Únicamente se podrán transferir sus datos personales a sujetos obligados de la LGPDPPSO, cuando sea necesario para atender requerimientos de información de una autoridad competente, en ejercicio de sus atribuciones y que estén debidamente fundados y motivados con la legislación aplicable.

DERECHOS ARCO

La persona titular podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición al tratamiento de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Educación Pública, ubicada en calle Onceles número 100, Colonia Centro Histórico, Alcaldía Cuauhtémoc, Código Postal 06000, Ciudad de México, teléfono 55 36 01 10 00, extensiones 53417, 62558 y 52411; o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx/>) o mediante el correo electrónico unidaddeenlace@nube.sep.gob.mx.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia o enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada.

La respuesta a su solicitud se realizará dentro de los plazos establecidos en los artículos 45, 46, 47, 48, 49 y 50 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

En caso de manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales, deberá presentar un escrito debidamente fundado, previo a la entrega de dichos datos, dirigido a la Unidad Administrativa correspondiente y remitido al correo electrónico unidaddeenlace@nube.sep.gob.mx.

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

El presente Aviso de Privacidad Integral podrá ser modificado o actualizado en función de cambios normativos, operativos o institucionales. En caso de que exista alguna modificación será comunicada a través de los medios institucionales correspondientes.

Asimismo, puede consultarse a través del hipervínculo al Apartado Virtual de Protección de Datos Personales: https://sep.gob.mx/es/sep1/Avisos_de_privacidad_integrales.

Fecha: 16 de enero de 2026